



## Pleito en la 4T: Monreal y Adán Augusto chocan por supuestas irregularidades en el Senado

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, respondió a los señalamientos del legislador morenista Adán Augusto López, quien acusó un recorte presupuestal al Senado y sugirió la presencia de contratos simulados.



Por medio de un mensaje publicado en sus redes sociales, Monreal aseveró que en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, recientemente aprobado, no hubo recorte presupuestal alguno al Senado de la República; por el contrario, se incrementó 3%.

“El Senado puede desempeñar perfectamente su función con este presupuesto; perciben más de lo doble que las diputadas y los diputados, que se quedaron rezagados con el tiempo en su dieta y en su trabajo”, expresó.



Aseguró que el Presupuesto no fue arbitrario, ni menos faccioso o unipersonal. “De manera coordinada, se analizó conjuntamente con personas servidoras públicas del Ejecutivo Federal”.

Monreal Ávila sostuvo que el senador Adán Augusto López estaba enterado sobre esto, “quien me contestó que salían con 100 millones de pesos más y se aprobaron 150 millones más”.

Explicó que antes de aprobarse el PEF 2025, “él sabía perfectamente lo que contenía y expresó su beneplácito con tal cantidad; inclusive recordamos el fideicomiso del que dispone el Senado por más de mil millones de pesos, que desde la construcción del edificio sede existen a disposición de esa Cámara y que cada año se incrementan por los intereses”.

Sobre los señalamientos de contratos simulados cuando era presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Monreal refirió que hay “licitaciones públicas y auditorías” sobre los casos a los que Adán Augusto hace referencia.

“Ahí están los oficios y los resultados de ellas, en previsión de que pudieran surgir este tipo de perversidades políticas”, señaló.

¿Qué dijo Adán Augusto sobre Ricardo Monreal?

Adán Augusto acusó una reducción presupuestal del Senado, destacando los ajustes económicos que enfrenta la institución y señalando posibles irregularidades en la administración de recursos.

“Desde luego entiendo la preocupación de varias compañeras y compañeros que me han dicho que cómo es posible que [el presupuesto] no solo no aumentó ni siquiera en términos de la inflación, sino que sufrió una reducción”, afirmó Adán Augusto.

También anunció que ya se han tomado medidas para revisar y eliminar prácticas que calificó como “vicios” en la administración pasada del Senado. Entre las acciones destacadas, mencionó la rescisión de un contrato multianual



de más de 90 millones de pesos con una empresa de elevadores, que no logró instalar correctamente varios de ellos.

Además, Adán Augusto denunció la existencia de otro contrato por más de 60 millones de pesos anuales con una empresa encargada de la administración de archivos del Senado, los cuales se almacenaban en una bodega en Hidalgo.

En este sentido, indicó que se han iniciado procedimientos legales, pidiendo al director de asuntos jurídicos que presente las denuncias correspondientes para esclarecer los detalles de este negocio añejo.

"Vamos a presentar en la próxima sesión de 3 o 4 contratos más. Esa es nuestra aportación, que se vayan terminando los vicios", sentenció.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/12/13/pleito-en-la-4t-monreal-adan-augusto-chocan-por-supuestas-irregularidades-en-el-senado-844850.html>